



14 de enero, día de Graduaciones
por Esteban Austin

¡Día de graduación!

El sábado 14 de enero, el TIBI celebró no una, sino DOS graduaciones.

Primero, en las primeras horas de la tarde, honramos a Ismael Flores y Elvis Chacón, de Cuzco, Perú. Ambos habían completado los 42 cursos de nuestra Licenciatura en Estudios Bíblicos en línea.

Luego honramos a Mónica Arteaga y Roberto Zúñiga, de Santa Marta, Colombia, quienes habían estudiado como parte de una Escuela Bíblica Local en la iglesia de allí. Ambos terminaron el certificado de Obrero Cristiano, un conjunto de 16 de nuestros cursos para preparar mejor a los miembros de la iglesia para el ministerio en la iglesia local.

Participaron en la ceremonia Pedro del Pozo (coordinador del curso en línea), Silvia Acuña (coordinadora de la Escuela Bíblica Local), Daniel Urdaneta (especialista en informática), Kevin Montgomery (subdirector, IBIT), Pedro Carreño (ministro en Santa Marta), Jhon Cuarán y Sergio Russo (facilitadores del curso), y Steve Austin (director, IBIT). Los cuatro

estudiantes también hicieron breves comentarios durante la ceremonia.

Felicitemos a los cuatro por su duro trabajo.

Dos horas más tarde, 54 estudiantes se conectaron por Zoom con la iglesia Tipitapa Centro en Nicaragua. Estos estudiantes habían realizado 5 cursos sobre diversos aspectos del asesoramiento pastoral, con el fin de prepararse para responder a todo tipo de problemas, situaciones y adicciones complejas.

Ignacio Bárcenas, profesor de IBIT y uno de los fundadores originales de IBIT en 2003, y también consejero familiar y matrimonial licenciado por 30 años, impartió los 5 cursos durante 48 semanas del año, una noche por semana, incluyendo conferencia, discusión y trabajo de laboratorio.

Varios de los estudiantes querían estar juntos para la graduación en un solo lugar, así que se eligió Tipitapa Centro. Los que pudieron ir allí lo hicieron; el resto se unió por Zoom, y compartieron un tiempo de canto con Doryan Jirón, las oraciones a cargo de Kevin Montgomery y Antonio Estévez, la reflexión bíblica la hizo Sixto Rivera, y la entrega de diplomas fue efectuada por Ignacio Bárcenas. Marcos Sandoval fue el maestro de ceremonias.

Y luego cada uno de los graduados lo celebró a su manera, ¡donde quiera que estuvieran!

Estamos orgullosos de estos estudiantes, y les deseamos lo mejor mientras aplican lo que han aprendido en sus iglesias en 15 países de América Latina. Por favor oren por ellos en sus ministerios.